

**Interview de Galitt Kenan, Directrice du Jane Goodall Institute France****Par Candice Coulomb, Responsable communication à ChangeNOW****Samedi 26 avril 2025**

Le Concours d'Éloquence pour une Paix Durable, organisé par le Jane Goodall Institute France, en partenariat avec la Fédération Française de Débat et d'Éloquence, invite les jeunes à faire entendre leur voix autour de grands enjeux : paix, justice, climat, espoir.

Chaque inscription au concours a un impact, dès le départ : un arbre planté en Tanzanie. A la clé ? Un coaching oratoire de haut niveau, un certificat Sulitest, des rencontres inspirantes (avec les jeunes représentants la France au Y7 ou Y20), et surtout, l'opportunité unique de porter un message de paix devant un jury prestigieux, lors d'une finale d'exception à ChangeNOW, samedi 26 avril !

Une initiative qui conjugue parole, action, espoir - et un vrai levier d'engagement pour la jeunesse.

**Question de Candice Coulomb : Pourquoi est-ce si important pour le Jane Goodall Institute France de donner une voix aux jeunes à travers un concours d'éloquence aujourd'hui ?**

Réponse de Galitt Kenan : Dans un monde si fracturé, où les extrêmes sont si présents, il est important de proposer aux jeunes des façons différentes de s'engager. Et les mots sont si puissants. Savoir dialoguer, convaincre, parler au cœur est crucial. Prendre le temps de connaître les penseurs, les activistes, de réfléchir, de parler avec des personnes qui sont en désaccord avec soi est SI important !

Et nous sommes ravis de pouvoir mettre en avant 6 finalistes, 6 jeunes brillants et engagés, sur les centaines qui ont postulé à cette finale ! Venez les écouter, ils sont vraiment brillants !

**Question de Candice Coulomb : L'esprit du Jane Goodall Institute, c'est de croire que chaque initiative, même locale, a le pouvoir d'inspirer à grande échelle. Quel conseil donneriez-vous à un jeune porteur de projet qui doute de son impact ?**

Réponse de Galitt Kenan : « Agir rend heureux » comme le disent Jane Goodall et Yann Arthus Bertrand ! L'important c'est de choisir un projet qui vous tient à cœur. D'avoir en tête que tout est interconnecté : quel que soit le projet lancé, il aura un impact. N'hésitez pas à être accompagnés ! D'ailleurs, au Jane Goodall Institute nous avons lancé avec la Fondation Yves Rocher un concours pour des jeunes qui s'engagent pour les hommes, les autres animaux et/ou notre environnement partagé. Et c'est ici, à ChangeNOW, que les finalistes vont pouvoir s'exprimer.



**Question de Candice Coulomb : Pourquoi organiser cette finale au sein de la conférence ChangeNOW ?**

Réponse de Galitt Kenan : nous sommes extrêmement fiers d'être « major ecosystem partners » de ChangeNOW. Durant ces trois jours, année après année, nous écoutons des activistes inspirants, découvrons des associations engagées, rencontrons des personnes motivées, des solutions nouvelles ! C'est énergisant, passionnant ! Nous ne remercierons jamais assez Garance Aulagne et Santiago Lefebvre pour leur confiance 😊

Et pour les jeunes qui participent à la finale de ce concours d'éloquence pour une paix durable, c'est si valorisant ! Ils vont avoir l'opportunité de s'exprimer devant un parterre de personnalités engagées, d'institutions comme l'ESCP, l'Université de Yale, le MIT, la Obama Foundation et tant d'autres ! Une chance unique pour eux !